

**ADEPA ADHIERE
A LOS 5 PRINCIPIOS
PARA PRESERVAR
LA INTEGRIDAD
DE LAS NOTICIAS EN
LA ERA DE LA IA**

ADEPA



1

El contenido noticioso solo debe usarse en modelos y herramientas de IA generativa con la autorización del creador.

2

El valor del contenido noticioso actualizado y de alta calidad debe reconocerse de manera justa cuando se utiliza para beneficiar a terceros.

3

La precisión y la atribución a las fuentes son esenciales. La fuente original de las noticias en la que se basa el material generado por IA debe ser clara y estar disponible para la ciudadanía.

4

Aprovechar la pluralidad de los medios de comunicación generará beneficios significativos para las herramientas impulsadas por IA.

5

Las empresas de tecnología deben entablar un diálogo formal con las organizaciones de noticias para desarrollar estándares de seguridad, precisión y transparencia.

La iniciativa, impulsada originalmente por WAN-IFRA y la Unión Europea de Radiodifusión, llama a los desarrolladores y empresas tecnológicas a garantizar que la IA sea segura, fiable y beneficiosa para el ecosistema informativo y para el público.

El objetivo es proteger el valor de las noticias confiables, combatir la desinformación y asegurar que la propiedad intelectual de los medios sea respetada en el entorno digital.